

# Anlage

Von Heinz Muheim (Text/Fotos)

Wie bereits in der LOKI 3|2019 erwähnt, war es mein persönliches Ziel, die Anlage bis Ende 2019 weitgehend fertigzustellen. Oft im Leben müssen solche Zielvorhaben ein wenig angepasst werden, oder man muss Kompromisse eingehen. Die Einladung, meine H0-Modulanlage «Es bitzeli Gotthard» im Januar 2020 am 20-Jahr-Jubiläum des Modelleisenbahnclubs Stetten-Donau an den Stettener Modellbahntagen zu zeigen, hat meine Motivation zwar sehr bestärkt, jedoch konnte ich mein Ziel doch nicht ganz erreichen. Die jährliche Ausstellung des Klubs, die er jeweils mit speziellen Exponaten aus ganz Europa zusammenstellt, ist immer eine Augenweide für jeden Modelleisenbahnfan, und es ist für mich auch eine grosse Ehre, daran teilnehmen zu dürfen. ▶

Lesen Sie weiter auf Seite 73



Die Re 420 320 rauscht mit einem Postexpresszug am Wärterhaus von Wattingen vorbei.



Die Glanzzeiten des Bahnwärterhauses sind längst vorüber, da wertet auch die LOKI-Bar neben den Gleisen nicht gross auf. Dennoch verkörpert dieses Bahnwärterhaus zusammen mit der vorbeifahrenden Ae 610 508 der SBB Cargo mit ihrem gemischten Güterzug ein Stück heile Schweizer Welt.